
1 

 

令和６年８月定例教育委員会会議録 

 

１ 日  時  令和６年８月２９日（木） 午後３時～午後３時４０分 

 

２ 場  所  氷見市役所 教育委員会室 

 

３ 出席者  有島洋之教育長、湖東政俊職務代理者、關野洋香委員、圓山留美委員、佐原孝信委員 

 

４ 職務のため出席した事務局員 

天坂教育次長、西参事、尾山学校教育課長、小谷文化振興課長（兼博物館長）、西島スポーツ振

興課長、山口教育総合センター所長、坂下学校給食センター所長、長谷川図書館長 

 

５ 協議事項 

【付議案件】 

（１） 案件第１号  令和６年度 9月補正予算（案）について（学校教育課ほか） 

 

６ 会議内容 

（１） 教育長の挨拶 

（２） 教育長の報告 

令和６年７月２６日（金）から８月２９日（木）までの教育委員会所管事項を、有島教育長が報告した。 

（３） 協議内容 

案件第１号は尾山課長が説明し可決された。 

（４） その他 

令和６年度全国学力・学習状況調査 本市の結果について山口所長、令和６年度卒業証書授与式

及び７年度入学式等（案）について西参事、９月の行事予定を各所属長がそれぞれ説明した。 

 

[質疑応答] 

・令和６年度全国学力・学習状況調査 本市の結果について 

委 員 

 

事 務 局 

 

 

事 務 局 

現在の中学３年生の３年前の平均正答率のデータがあれば教えてほしい。 

 

県との差は国語マイナス２、算数マイナス３であった。国との差は国語０、算数はマイ

ナス１であった。この結果から中学校の先生は色々と工夫して教えていると思われる。 

 

今後も氷見市全体で学力向上に取り組んでまいりたい。 
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・令和６年度卒業証書授与式及び令和７年度入学式等について 

委 員 

 

事 務 局 

 

委 員 

 

事 務 局 

他の市も決定はまだだと思うが検討状況は。 

 

高岡市及び射水市とは連絡を取り合い調整している。 

 

入学式は、日程的に大丈夫か。 

 

例年このような日程で行っている。卒業式の練習を十分行っており、入学式において

も準備等スムーズに対応できると考えている。 

 

（５） １０月の定例教育委員会議の開催日時を１０月３１日（木）午後３時に決定した。 

（６） 閉  会  午後３時４０分 

 

 

教育長 

 

教育長職務代理者 

 

教育委員 

 

教育委員 

 

教育委員 


